

Le Smah traitera 65 km de cours d'eau

Restaurer régulièrement les cours d'eau est une mission essentielle pour prévenir du risque inondation et préserver les milieux aquatiques.

Cette année, le Syndicat d'aménagement de la haute-vallée de l'Aude (Smah) termine les travaux de restauration de la 4^e tranche du plan pluriannuel de gestion de la ripisylve pour prochainement lancer la 5^e tranche.

Ce sont environ 65 km de cours d'eau qui seront traités pour un montant estimatif des travaux de 725 432 € TTC. Ces travaux sont financés à hauteur de 40% par l'Union européenne, 40% par l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse, les 20% restant sont assumés par le Smah de la Haute-Vallée de l'Aude.

Pour rappel en 2013, le budget du Smah HVA s'équilibre à hauteur de 948 099 €.

Suite à l'arrêté préfectoral de janvier 2010, les actions du Smah HVA se sont élargies pour prendre en compte de nouvelles compétences.

Dans ce cadre, le syndicat réalisera prochainement une étude sur le fonctionnement



► Le Smah poursuit son travail sur les cours d'eau de la haute-vallée.

Photo Guillaume

hydromorphologique, son objectif sera d'approfondir les connaissances des cours d'eau de la haute-vallée de l'Aude afin de pouvoir proposer des aménagements sur l'ensemble des seuils en vue de rétablir le bon fonctionnement des cours d'eau.

En parallèle, une zone pro-

blématique en matière d'érosion de berge a été identifiée sur la commune de Castelreng. L'érosion de la berge menaçant directement les réseaux d'eaux usées et une zone habitée, des travaux de confortement seront réalisés.

Grâce aux subventions de

l'Europe, l'Agence de l'eau, l'État, le Conseil régional Languedoc-Roussillon, le Conseil général de l'Aude, la part d'autofinancement du SMAH HVA ne représente que 20% pour chacune des actions.

Le comité syndical du SMAH se réunit aujourd'hui à la Maison du département.

R²Indépendant 20 SEP. 2013